

## Séduction et tensions

29-12-2018

A l'invitation de Paul Langevin, Einstein se rend à Paris du 28 mars au 10 avril 1922, pour une série de conférences, notamment au Collège de France. Saluée par les milieux scientifiques, sa visite ne fait cependant pas d'emblée l'unanimité. Sa nationalité allemande et le caractère incompréhensible de ses théories pour l'homme de la rue suscitent une certaine hostilité. Mais la personnalité chaleureuse du prix Nobel et ses idées généreuses finissent par emporter l'adhésion de la presse, même conservatrice.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)